
Sportverein Bad Camberg 1921 e.V. 
Geschäftsführender Vorstand 
Am Sportzentrum 3  
65520 Bad Camberg  
Tele.: 06434/ 909543  

Bad Camberg, 09.10.2022 

Protokoll zur Ordentlichen Mitgliederversammlung (Jahreshauptversammlung) gemäß §16 der 
Vereinssatzung am Freitag, den 30. September 2022 um 19:30 Uhr im SVC-Vereinsheim  

TOP 1-3 Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Herbert Falkenbach; Gedenken; Ehrungen; 
Einladung; Beschlussfähigkeit und Stimmrecht  

Der 1. Vorsitzende und satzungsgemäße Versammlungsleiter Herbert Falkenbach begrüßt die 
anwesenden Mitglieder und eröffnet die Versammlung. Er bittet die Versammlung sich zum 
Gedenken an die verstorbenen Mitglieder zu erheben.  
Außerdem werden Ursula Scherf, Kai Busch und Ben Walter für die Bewirtung des Sportheimes 
geehrt. 
Anschließend bestätigt der Versammlungsleiter die satzungsgemäße Einladung und stellt die 
Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Die Versammlung besteht aus 42 Mitglieder, wovon 42 
stimmberechtigt sind.  

TOP 4 Protokoll der letzten Mitgliederversammlungen 2021 

Die Schriftführerin Svenja Thimm liest die wesentlichen Teile des Protokolls vom 17.09.2021 vor. 
Änderungen des Protokolls werden nicht beantragt und wurden durch die Versammlung einstimmig 
genehmigt.  

TOP 5 Berichte aus den Abteilungen Fußball und Handball mit Erläuterung der Arbeitsstunden 

Bericht der Abteilung Fußball von Sven Huppertsberg, Abteilungsleiter Fußball 
In der Jubiläumswoche des SVCs fand der Atzelcup statt bei dem erfolgreich alle Schulen aus Bad 
Camberg teilgenommen haben.  
Alle Jugendmannschaften der Abteilung Fußball sind besetzt und bilden jeweils eine 
Jugendspielgemeinschaft mit der JSG Eisenbach/Haintchen/Münster und dem FSV Würges.  
Auch im aktiven Bereich sind weiterhin zwei Herrenmannschaften gemeldet, die jeweils eine 
Spielgemeinschaft mit dem SC Dombach bilden. Das Ziel beider Mannschaften ist der Klassenerhalt 
und im oberen Drittel der Tabelle mitzuspielen. Marc Günther betreut weiterhin als Trainer die 
erste Herrenmannschaft und Benjamin Borsch übernimmt die Trainerposition der zweiten 
Mannschaft. Außerdem hat der SVC einen neuen Schiedsrichter gewonnen namens Christian Fuchs. 
Für beide Sportplätze wurden Flutlichter beantragt und man wartet nun auf eine Antwort vom 
Landkreis. 



Bericht aus der Abteilung Handball von Daniel Wagner, Abteilungsleiter Handball  
Die Abteilung Handball konnte vergangene Saison nur sechs Jugendmannschaften und 
drei aktiven Mannschaften melden, womit der Jugendbereich im Handball leider sehr 
dünn besetzt ist und es auch für die Zukunft nicht so rosig aussieht, wenn sich nichts 
ändert. Auch für die kommende Saison sind es nur fünf Jugendmannschaften, die der 
SVC stellen kann. Deswegen gilt es weiterhin neue Mitglieder zu werben, vor allem im 
Jugendbereich. 
Die Herrenmannschaft konnte das lange Trainerproblem endlich lösen und hat nun 
Raimund König als neuen Trainer verpflichtet.  
Das Bürgerhandballturnier konnte nach der langen Coronapause wieder stattfinden 
und man konnte einen guten Umsatz daraus ziehen.  
Zudem hat die Abteilung durch Johanna Hopp und Lissy Kramp zwei neue 
Schiedsrichterinnen gewinnen können. 

Aufgrund der mangelnden Motivation der Abteilungsmitglieder bzgl. der Dienste, hat der Vorstand 
nun Arbeitsstunden eingeführt. Die Mitglieder und Mannschaften müssen nun bis zum Ende der 
Saison eine gewisse Punktzahl erreichen. Die Punkte können durch das Übernehmen von Diensten 
gesammelt werden. Jede Mannschaft, die am Ende die erforderliche Punktzahl erfüllt, bekommt eine 
Belohnung vom Vorstand ausgehändigt.  

TOP 6 Bericht Kunstrasenplatz 

Rolf Enzmann berichtet, dass der Bau des Kunstrasenplatzes nun vorbei ist und alles gut geklappt hat. 
Das Pflegegerät ist im Einsatz und erfüllt seine Aufgabe. Ein Dankeschön nochmal an alle Beteiligte. 

TOP 7 Berichte der Rechnungsführer aus den Abteilungen und Gesamtverein 

Siehe Berichte (Anlage 1 und 2). 

TOP 8 Bericht des Finanzberaters 

Der Finanzberater Harald Pabst erläutert die Zusammenfassung der Buchführung der drei Kassen. Die 
Vereinskasse hat ein Minus von ca. -470€. Die Abteilung Fußball hat einen Stand von ca. 40.000€ und 
die Abteilung Handball einen Stand von ca. 2.700€. 

TOP 9 Ausblick auf die wirtschaftliche und finanzielle Lage des SV Bad Camberg 

Der Rechnungsführer Volker Schütz erläutert den Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2021, 
unterteilt nach Handball- und Fußballabteilung sowie Gesamtverein.   
Coronabedingt war in der Vereinskasse wenig „Bewegung“ und auch im Vereinsheim hatte der SVC 
erst ab September genug Einkommen gehabt. 
Glücklicherweise sind keine Extrakosten angefallen außer die Beschaffung der SVC-Masken und 
Covid-19-Schnelltests. Zudem gab es eine Förderung des Landkreises aufgrund Corona (Siehe Anlage 
3). 



Ein Ausblick auf die Saison 22/23 zeigt allerdings, dass nun doppelte Energiekosten auf den Verein 
zukommen werden und im Vorstand diskutiert wird, wie und wo am besten Energie eingespart 
werden kann. Darum werden alle Mitglieder gebeten beim Energiesparen zu helfen! 
Zum Schluss dankt er dem Team Helmut Kilian, Kai Busch und Harald Pabst für deren hervorragenden 
Zusammenarbeit.  

TOP 10 Aussprache 
Keine Aussprache. 

TOP 11 Bericht der Kassenprüfer 

Herbert Falkenbach Junior berichtet, dass er die zahlreichen Belege sowie Richtigkeit von Buchungen 
überprüft hat. Die Buch- und Kassenführung hat keinerlei Beanstandung ergeben. Kasse und 
Buchführung stimmen überein und so kann er die Entlastung des Vorstands vorschlagen.  

TOP 12 Antrag auf Entlastung des Geschäftsführenden Vorstands und Abstimmung 

Herbert Falkenbach Junior beantragt die Entlastung des geschäftsführenden Vorstands. Nachdem die 
Mitgliederversammlung einstimmig auf eine geheime Abstimmung verzichtet, wird der 
geschäftsführende Vorstand einstimmig mit 42 Ja-Stimmen durch die Mitgliederversammlung 
entlastet.  

TOP 13 Wahl eines Wahlleiters 

Willi Petz wird als Wahlleiter vorgeschlagen und nimmt die Wahl an. Er wird einstimmig mit 42 Ja-
Stimmen gewählt. 

TOP 14 Wahlen des geschäftsführenden Vorstandes 

1. Vorsitzender

Herbert Falkenbach wird als erster Vorsitzenden vorgeschlagen. Dieser nimmt die Wahl an, jedoch 
mit der Bedingung, dass dies seine letzten zwei Jahre als Vorsitzender sein werden und er gerne 
schon nach einem Jahr einen neuen Nachfolger hätte. 

Herbert Falkenbach wird von der Versammlung einstimmig mit 42 Ja-Stimmen gewählt. 

2. Vorsitzender

Sven Huppertsberg wird als zweiten Vorsitzenden vorgeschlagen. Dieser nimmt die Wahl an und wird 
von der Versammlung einstimmig mit 42 Ja-Stimmen gewählt. 

Rechnungsführer 

Volker Schütz wird als Rechnungsführer vorgeschlagen. Dieser nimmt die Wahl an und wird von der 
Versammlung einstimmig mit 42 Ja-Stimmen gewählt. 



Schriftführerin 

Svenja Thimm wird als Schriftführerin vorgeschlagen. Diese nimmt die Wahl an und wird von der 
Versammlung einstimmig mit 42 Ja-Stimmen gewählt. 

Finanzberater 

Harald Pabst wird als Finanzberater vorgeschlagen. Dieser nimmt die Wahl an und wird von der 
Versammlung einstimmig mit 42 Ja-Stimmen gewählt. 

TOP 14a Bestätigung durch die Mitgliederversammlung von den Abteilungen Fußball und Handball 
gewählten Abteilungsleiter, stellvertretene Abteilungsleiter*innen, Jugendleiter*innen, Beitrags- 
und Mitgliederverwaltung, sowie der Abteilungskassierer, zwei Kassenprüder*innen sowie ein/e 
Ersatzmann/frau 

Abteilung Handball 

1. Vorsitzender: Daniel Wagner
Jugendwartin: Fabienne Falkenbach
Kassenwart: Kai Busch

Alle 3 Posten wurden von der Versammlung einstimmig mit 42 Ja-Stimmen bestätigt. 

Abteilung Fußball 

1. Vorsitzender: Sven Huppertsberg
Jugendwart: Gerold Herboldsheimer
Kassenwart: Helmut Kilian

Alle 3 Posten wurden von der Versammlung einstimmig mit 42 Ja-Stimmen bestätigt. 

Kassenprüfer 

Claudia Ickenroth und Marius Millbrodt werden für den Posten der Kassenprüfer vorgeschlagen. 
Nadine Zimmer wird als Ersatzfrau für den obigen Posten vorgeschlagen.  
Alle 3 Personen nehmen die Wahl an und werden einstimmig mit 42 Ja-Stimmen gewählt. 

TOP 15 Veranstaltungen SV Bad Camberg (100+1 Rückschau) 

Im Großen und Ganzen verlief das Jubiläum gut. Beim Spiel gegen die Traditionsmannschaft der 
Eintracht waren 1.400 Zuschauer anwesend. Die Sportwoche wurde gut angenommen und beide 
Abteilungen konnten jeweils ein Fußball- und ein Handballspiel auf dem neuen Kunstrasenplatz 
vollziehen.  
Auch der Festakt im Bürgerhaus war ein voller Erfolg und es gab einige Spenden.  
Einen riesigen Dank an alle Beteiligte. 



TOP 16 Anträge an die Mitgliederversammlung 

Der Gesamtvorstand stellt einen Antrag und möchte die Beitragsordnung erneuern, wobei es 
insbesondere um eine Beitragserhöhung beider Abteilungen geht. Es handelt sich um eine Erhöhung 
von 2€/Monat und soll erst ab 2023 greifen.  

Der Antrag wird von der Versammlung mit 42 Ja-Stimmen angenommen. 

TOP 17 Verschiedenes  

Es wurde vom Vorstand beschlossen, dass jede Abteilung ihre eigene Weihnachtsfeier intern feiern 
wird. Außerdem wird noch überlegt, ob diesen Winter die Fußball-WM im Vereinsheim gezeigt und 
ob es nächstes Jahr im Sommer wieder eine Fahrt nach Oberaudorf geben wird. Es muss dazu noch 
ein Stimmungsbild der Mitglieder eingeholt werden. 

Die Jahreshauptversammlung 2022 wird um 21:20 Uhr durch den 1. Vorsitzenden Herbert Falkenbach 
beendet.  

Mit sportlichen Grüßen 

Svenja Thimm  
(Schriftführerin) 

Für die Richtigkeit  
Gez: Herbert Falkenbach 
(1. Vorsitzender)  
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